

24. Juni 2017

## Junge Gruppe der Feuerwehr bei den Wettkämpfen in Nienhagen



Am 24. Juni 2017 trat diese junge Dahlheimer Gruppe zu den Staufenger Feuerwehr-Wettbewerben in Nienhagen an:

hintere Reihe von links:

Marius Rinke (Angriffstruppführer)  
Thorben Witzel (Angriffstruppmann)  
Thomas Graf (Schlauchstruppmann)  
Jörg Kaiser (Schlauchstruppführer)

vordere Reihe von links:

Nils Kullmann (Wasserstruppführer)  
Janika Tolksdorf (Wasserstruppfrau)  
Eric Kaiser (Melder)  
Pierre Neufogt (Maschinist)  
Ralf Heinemann (Gruppenführer)



Kurz nach der Entgegennahme der Lagemeldung und der ersten Befehle wird die Wasserentnahme aufgebaut.



Wassertrupp und Schlauchtrupp arbeiten Hand in Hand und gehen zügig und sicher vor.



Hier die letzten Handgriffe, bis der gestern kurzfristig eingesprungene Maschinist Pierre Druck auf die Leitung bringen kann.



Eric, Janika und Nils bereiten den Leitereinsatz vor und ...

24. Juni 2017

## Junge Gruppe der Feuerwehr bei den Wettkämpfen in Nienhagen



... und es geht auch schon auf das Gerüst ...



... und Janika gleich hinterher und spritzen ihr Ziel sicher um.



Bereits einige Minuten vorher hat der Angriffstrupp mit Marius und Thorben mit dem B-Rohr das erste Ziel umgespritzt.



Souverän wurde dann auch vom Schlauchtrupp mit Thomas und Jörg das letzte Ziel „umgeschossen“.



... vor der Siegerehrung: Pierre Neufogt erhält das Feuerwehrereichen für 25-jährige Verdienste im Feuerwehrdienst.



Das Ergebnis ist bekannt: Ralf Heinemann nimmt die Urkunde zum achten Platz von zehn angetretenen Gruppen entgegen.